

Eine hervorragende Gelegenheit, um sich regional und international mit Kunstschaffenden und an Kunst Interessierten zu vernetzen.

ARTfair Innsbruck 2025

Ein Messereigen der bildenden Künste

29. Auflage der Kunstmesse in Österreich, Olympiaworld Innsbruck, vom 24. bis 26. Oktober 2025



BabyD; „LET'S PLAY“; Mixed Media, 2024, 140 cm x 200 cm © ART LAB, Ponzano Veneto-IT

Die ARTfair Innsbruck, Österreichs größte Kunstmesse mit Kultfaktor, öffnet im vor uns liegenden Herbst 2025 wieder ihre Tore. Vom 24. bis 26. Oktober verwandelt sich die Olympiaworld Innsbruck dann wieder in ein pulsierendes Zentrum der Kunstwelt, in dem sich Galerien, Künstler und Kunstliebhaber aus aller Welt ein Stelldichein geben und austauschen. Die bildende Kunst lebt ja schon immer von

Und so präsentiert sich diese Kunstmesse in der Tiroler Landeshauptstadt nach einem gelungenen Relaunch des Markenauftrittes zum 25. Jubiläum vor vier Jahren auch aktuell wieder in einem frischen Gewand: Mit einer optimierten Besucherführung, einem durchdachten Aufbau und einer noch intensiveren Erlebniswelt für Neuentdecker, Kunstliebhaber und Sammler. Spanien, als Gastland der

Schau diesmal präsent, rückt hier nun ins Rampenlicht. Leidenschaftliche Pinselstriche, feurige Kompositionen mit mediterraner Seele: Spanische Kunst bringt Temperament und Emotion in die Ausstellungshallen, ein Highlight für ein kunstbegeistertes Publikum, das neugierig ist auf neue Einflüsse und spannende Werke. Doch das ist nicht alles: Junge Kunstbegeisterte und Sammler bekommen